Identifican nuevo pozo gasífero en Bolivia



La Paz, 1 abr (RHC) El ministro boliviano de Hidrocarburos, Luis Sánchez informó de la existencia del pozo exploratorio Jaguar X1 en el área Huacareta perteneciente al departamento de Chiquisaca, cuya perforación comenzará a inicios del 2018.

Luego de las actividades de procesamiento e interpretación dentro del sitio altamente prospectivo, se identificó la ubicación de este pozo, explicó.

Sánchez refirió que el potencial gasífero en Huacareta es de casi 13,5 trillones de pies cúbicos (TCF), una de las zonas con mayor capacidad hidrocarburífera de Bolivia, con seis importantes estructuras: Bayucati, Rio Hondo, Yapucaiti, Yapucaiti Profundo, y Timboy.

El sur del país también alberga otra importante área de reserva de gas: Caipipendi, donde están los campos de explotación Margarita y Huacaya.

Margarita es un megacampo que inició su producción comercial regular con 2,3 millones de metros cúbicos día (MMmcd) de gas y, actualmente, tiene la capacidad de 19 y 20 MMmcd, tanto en pozos como en planta de procesamiento, puntualizó.

(Agencias de Información)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/125823-identifican-nuevo-pozo-gasifero-en-bolivia



Radio Habana Cuba